

Instituciones

Las relaciones fluidas y fructíferas con instituciones de otros países y con organismos internacionales son esenciales para una universidad que quiere prosperar y preparar a sus alumnos, profesores y personal de administración y servicios para un futuro cada vez más globalizado. Por este motivo, la Universidad de Granada apuesta fuertemente por promover, facilitar y apoyar actividades que se realicen en un ámbito internacional.

En los enlaces siguientes puede encontrar información que consideramos puede ser de su interés como representante institucional. Si su institución está interesado en colaborar con nosotros, no dude en ponerse en contacto con nosotros.

- Convenios
- Titulaciones Internacionales
- Proyectos
- Asociaciones y Redes
- Promoción Lingüística